

FNACA

Nous terminons l'année 2018 et j'espère que pour tout le monde, l'année 2019 sera meilleure.

Pour la FNACA, nous avons réussi à faire toute nos cérémonies pour 2018, tout s'est très bien passé.

Tous les compagnons de Vic-sur-Cère félicitent la FNACA. Pour notre part, nous disons un grand merci aux professeurs et aux élèves de l'école de VIC pour leurs participations aux 3 cérémonies (19 mars, 8 mai et 11 novembre). C'était magnifique. Merci à tous. Nous pouvons continuer encore longtemps comme ça.

Nous remercions également les sapeurs-pompiers pour tous leurs services.

Entre l'année 2017 et 2018, nous avons perdu 5 camarades. A toutes ces familles, nous leur présentons nos sincères condoléances.

Et n'oublions pas nos malades à qui nous souhaitons un bon rétablissement et beaucoup de courage. Nous pensons bien à eux en cette fin d'année.

Le président Joseph AUZOLES, sa secrétaire et tous les anciens d'Algérie vous souhaitent une bonne et heureuse année et surtout une bonne santé à tous pour 2019.

Amitiés à tous.

Joseph AUZOLES,
Président de la FNACA.

Germaine MANHES,
Secrétaire de la FNACA.